



## Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : [pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## THÉÂTRE

Les trois coups du festival "Coup de théâtre" ont retenti vendredi à l'Institut français du Gabon avec la pièce "De ce côté-là" du Franco-Congolais Dieudonné Niangouna. Mais ce rendez-vous a bien du mal à rimer avec coup de foudre, vu le peu de public. Celui-ci a jusqu'à samedi pour se rattraper.

Page 5

## AGRICULTURE

La flambée des prix des denrées alimentaires, le besoin de constituer des stocks, alors que les pays producteurs sont tentés de limiter leurs exportations devant la crise ukrainienne rendent urgente l'activation des partenariats publics-privés. Objectif : accélérer notre production agricole.

Page 4

# BEPC, BEPI : À VOS MARQUES, PARTEZ !

LES épreuves sportives donnaient hier le coup d'envoi des examens de fin d'année, en l'occurrence ceux du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et du Brevet d'études professionnel et industriel (BEPI). Des débuts sans accroc, comme le retour dans les salles de classe au terme des vacances de fin de deuxième trimestre, malgré un appel à "l'école morte".

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que l'État gabonais fait exactement pour promouvoir les filières agricoles et agroalimentaires ?

Ces dernières années, on pond beaucoup de projets, on fait d'interminables discours lénifiants, sur la nécessité d'intéresser les Gabonais à tout ce qui touche à la terre, à la production locale pour que nous soyons autosuffisants...

On se rappelle d'ailleurs avoir unanimement salué cette

initiative de HPO, un compatriote dont l'ambition est de porter le Gabon au sommet de l'Afrique dans l'agroalimentaire en lançant, il y a peu, une ferme dans la proche banlieue de Ntoum et qui, à terme, nourrira non seulement le Gabon mais aussi la sous-région. Un motif de fierté pour nous autres patriotes ainsi que nos pouvoirs publics dans les rencontres internationales. C'est le pays qui gagne, OK. Mais, est-ce suffisant ? Doit-on s'arrêter à l'autosatisfaction ? On attend que le gouvernement de la République bouge enfin et entreprenne une véritable politique en matière d'assistance à ceux qui décident de s'investir dans ce domaine. Au lieu de jeter de l'argent

dans des secteurs non porteurs. Ça, c'est du passé. On a des terres à l'infini, des acteurs locaux prêts à les exploiter. Alors, finissons avec les effets d'annonce ou les simples intentions qui se traduisent rarement dans les actes... concrets. Notre grand défi a pour nom indépendance vis-à-vis de l'extérieur, il est temps de le relever...

À condition que les véritables soutiens aillent aux initiatives les plus sérieuses. Pas aux plaisantins quoi.

...MAKAYA